
 

 
 

 

 

RAPPORT DE L’ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DE LA BSO TENUE LE  

14 AVRIL 2011 DANS LES LOCAUX DE L’ANPEB 
 

 

Membres Présents: Le président de la BSO, Monsieur Bacquelaine, 

 Eclairbel, représenté par Monsieur Louis Cuypers, 

 Petrus Néon, représenté par Monsieur Hanquet, 

 Belgium Led, représenté par Monsieur Rossenfosse, 

 Néon Design, représenté par Monsieur Jean-Pierre Beeckman, 

 Franca Sunlight, représenté par Monsieur Van den Bergh, 

Thyssen Krupp Otto Wolff, représenté par Monsieur Eeckhout, 

Publipaul, représenté par Monsieur Geeraert, 

  le secrétaire de la BSO, Monsieur Meganck. 

 

Se sont excusés:  Cauberg Neoncentrale et Gentse Neoncentrale 

 Publima et Verli 

 Elbo Sat 

  le président d’honneur, Monsieur Solé 

 

 
 

1. Résume des activités de la BSO en 2010, par le président 

 

Monsieur Roland Bacquelaine nous rappelle les principaux sujets traités en 2010 : 

 

- Vote de nos nouveaux statuts et leur publication ; 

 

- Mise au point de la procédure d’agréation EQN et premiers examens chez nos membres 

verriers ; 

 

- Définition de la procédure pour les non membres pour obtenir cette agréation EQN ; 

 



 

 
 

 

- Suite de l’observation du vieillissement comparé des enseignes Néon ou Leds, étude 

commencée en 2009 et dont vous trouvez l’évolution sur notre site web ; 

 

- Finition de notre nouveau site web dont on peut d’ailleurs regretter la faible utilisation du 

Forum, mais aussi se réjouir des connections avec celui de l’ANPEB qui nous permet entre 

autre de belles économies à l’achat de chèques ECO et plus récemment l’utilisation d’un de 

ses index pour son application à notre métier ; 

 

- Evolution de notre profession, puisque pour la 3ème année consécutive nous avons publié les 

évolutions des chiffres d’affaire, des marges et du nombre de personnel directement 

employé par nos membres d’une part et par l’ensemble de la profession d’autre part (voir 

rapport de décembre 2010) ; 

 

- Ecologie : nous avons eu plusieurs contacts avec Récupel pour mettre au point une 

procédure de recyclage des tubes néon, étude toujours en cours ; 

 

- Pouvoir d’achat : intervention de la BSO auprès des membres fournisseurs d’acrylique afin 

qu’ils limitent et reportent de quelques mois leur augmentation de prix initialement prévue 

en juin alors que la reprise commençait à se faire sentir mais qu’il n’était pas encore possible 

de répercuter cette augmentation chez les clients ; 

 

- ESF : belle représentation de la Belgique auprès de l’association européenne, puisque Luc 

Steegmans en est le président et que David Beeckman y représente officiellement la BSO ; 

 

- Visite très intéressante de l’usine NIKO ou s’est tenue une de nos réunions mensuelle ; 

 

- REGRETS : au chapitre des regrets principalement toujours l’absence de jeunes et de 

membres actifs pour nous aider à mieux encore servir la profession ; 

 

- REMERCIEMENTS : très chaleureux remerciement à tous les membres qui se font un 

devoir d’assister à nos réunions et de nous aider à résoudre maints problèmes et 

remerciements très appuyés à notre secrétaire Jean-Pierre Meganck sans qui plusieurs des 

points énumérés ci-dessus et d’autres d’ailleurs n’auraient pu être menés à bien. 



 

 
 

2. Rapport financier de l’année 2010 et budget 2011, par le trésorier 
 

Le trésorier nous présente une trésorerie avec un solde positif de € 751,56 pour l’année 

2010. Ci-dessous nous vous joignons les soldes des banques à la fin de l’année et les 

mouvements de caisse par rubrique.  
 

Soldes bancaires

ING € 7.054,72

ING (Livret Vert) € 25.501,51

€ 32.556,23  
 

Secrétariat € 3.672,18 Cotisations 2010 € 20.264,60

Frais présidence € 3.600,00 Récupération cotisation 2009 € 200,00
Frais pour le développement  de 

notre nouveau site web € 5.349,80

Remboursement  cotisation 

ANPEB 2010 € 2.632,77

Frais avocat € 450,62 Intérets € 202,51

Cotisation ESF-ANPEB € 5.876,25

Déplacements réunions ESF € 2.000,00

Réunions mensuelles CdA € 596,25

Frais publication moniteur € 822,84

Frais bancaires € 180,58

Total € 22.548,52 Total € 23.299,88

DEPENSES ENTREES

Solde positif = € 751,56  
 

Le budget pour l’année 2010 est présenté avec un solde positif de € 300,00 : 
 

Secrétariat et présidence € 8.000,00 Cotisations 2011 € 18.000,00

Frais administratifs € 2.000,00 Rembours. cotisation ANPEB € 2.000,00

Cotisations ESF-ANPEB € 6.000,00

Déplacements ESF € 2.500,00

Réunions CdA € 1.000,00

Frais bancaires € 200,00

Total € 19.700,00 Total € 20.000,00

DEPENSES ENTREES

Solde Positif = € 300,00  



 

 
 

 

 

3. Rapport par les vérificateurs sur le contrôle des avoirs et la tenue des comptes de la 

BSO 

 

Les comptes avaient préalablement étés vérifiés et validés par Mrs Van Stalle et David 

Beeckman. Ce dernier confirme leur approbation à l’Assemblée Générale en l’absence de  

Mr Van Stalle. 

 

Décharge et quitus sont donnés au conseil d’administration sans remarque. 

 

 

4. Désignation de deux commissaires aux comptes pour l’année en cours 

 

Aussi bien Monsieur Van Stalle que Monsieur David Beeckman ont été désigné comme 

commissaires afin de vérifier l’exactitude des livres et écritures de l’année 2011 pour la 

prochaine Assemblée Générale de 2012.  

 

 

5. Remise officielle des diplômes EQN 

 

Avec une certaine fierté notre président a remis officiellement les certificats EQN  aux 

membres souffleur de verre suivant : 

 

- Petrus Néon 

- Gentse Neoncentrale 

- Cauberg Neoncentrale 

- Elbo Sat 

 

L’Assemblée Générale les en félicite. 

  

 

 

 



 

 
 

 

 

6. Election des membres du Conseil d'Administration 

 

Les neuf personnes suivantes se sont représentées et ont posé leur candidature: 

Roland Bacquelaine, Jean-Pierre Beeckman, Luc Steegmans, Louis Cuypers, Jean-Pierre 

Meganck, Philippe Geeraert, Bruno Hanquet, Pierre Rossenfosse et Yvan Van den Bergh 

 

Yves Cauberg n’a plus renouvelé sa candidature. 

 

Il n’y avait pas de nouveau candidat. 

 

Les neuf candidats mentionnés ci-dessus sont tous réélus par l’Assemblée Générale à 

l’unanimité et cela pour une période de deux ans conformément aux statuts. 

 

 

Sur ce point se termine cette Assemblée Générale Annuelle. 

 

 

 

 

 

Jean-Pierre Meganck 

Secrétaire 

 

 

 
Visitez régulièrement notre site web sur: www.belgian-sign.org  

Les membres BSO qui se sont connectés, y trouvent une masse d'informations ! 

 
 

 

http://www.belgian-sign.org/

